



**Boletín de Prensa**

## **PRESENTA MIDCON A LA CRE LA PRIMERA SOLICITUD DE TRANSPORTE DE GAS NATURAL A MONTERREY**

**México, D.F. a 31 de enero de 1996.** La empresa estadounidense MidCon Corp. presentó el día de hoy a la Comisión Reguladora de Energía la primera solicitud de permiso de transporte de gas natural, en el marco del Reglamento de Gas Natural que entró en vigor en noviembre pasado.

El proyecto, que requerirá una inversión de entre 50 y 80 millones de dólares, consiste en el tendido de un ducto de 160 km. que conducirá gas de Ciudad Alemán a Monterrey, Nuevo León. Se estima que el ducto podría empezar a operar en enero de 1997.

MidCon es una empresa líder en la industria del gas natural. Cuenta con el más importante gasoducto de larga distancia a alta presión en Estados Unidos, y satisface diez por ciento de la demanda total de gas natural en aquel país.

El sistema de gasoductos de MidCon alcanza las más importantes zonas de explotación en Canadá occidental y Estados Unidos. El ducto entre Ciudad Alemán y Monterrey servirá para satisfacer las necesidades de la zona más importante de consumo de gas natural en México.

Según lo establecido en el Reglamento de Gas Natural, en el término de un mes la Comisión Reguladora de Energía (CRE) deberá asegurarse de que la solicitud de MidCon cumpla con los requisitos necesarios. De ser así, la CRE publicará un extracto del proyecto para recibir otras solicitudes, objeciones o comentarios. Finalmente, la Comisión evaluará el proyecto y, en su caso, otorgará el permiso de transporte.

###

**Contacto: Efrén García García**  
**Comisión Reguladora de Energía**  
**Tel: 283 15 58 y 283 15 15 Fax: 281 03 18**  
**e-mail: [egarciag@cre.gob.mx](mailto:egarciag@cre.gob.mx)**